

 Fecha:
 11/08/2025
 Audiencia:

 Vpe:
 \$384.038
 Tirada:

 Vpe pág:
 \$876.800
 Difusión:

\$876.800

Vpe portada:

 Tirada:
 6.200

 Difusión:
 6.200

 Ocupación:
 43,8%

18.600

Sección: deportes Frecuencia: 0



Pág: 14

Wainraihgt (RN) y Espinoza (PS) confirman \$500 millones para cambiar carpeta sintética

CHINQUIHUE. Los trabajos comenzarán a fin de año, una vez que Deportes Puerto Montt finalice su participación en el torneo de Segunda División.

Vicente Pereira

vicente.pereira@diariollanquihue.cl

on una inversión de \$500 millones provenientes del Ministerio del Deporte, se realizará el cambio de la cancha sintética del Estadio Bicentenario de Chinquihue, labores que comenzarán a fines de año.

Así lo confirmó el alcalde de Puerto Montt, Rodrigo Wainraibgt (RN), quien comenó que el cambio de la superficie responde a gestiones que realizó junto al senador Fidel Espinoza (PS) ante la cartera que dirige el ministro Jaime Pizarro.

El alcalde detalló que esta renovación se realizará una vez que termine la participación de Deportes Puerto Montt en el torneo de Segunda División, es decir, a fines de este año.

Por su parte, el senador Espinoza añadió que los recursos ya están en poder del municipio puertomontino, puesto que se gestionaron en el ejercicio presupuestario del año pa-

500

millones de pesos es el presupuesto con el que se cuenta para el desarrollo de estos trabajos en el estadio puertomontino.

sado para que fueran incorporados este año a la municipalidad

El legislador señaló que, con el fin de evitar que Deportes Puerto Montt se traslade a otro recinto para jugar delocal, se obtuvo la autorización para que la licitación se realice dos meses antes del término del torneo.

Para Espinoza, esta obra será una "gran contribución al deporte" de esta zona.

CARRETERA AUSTRAL

Sobre el destino de la carpeta que actualmente tiene el Chinquihue, el senador detalló que será trasladada a un complejo deportivo de la Carretera Austral, de acuerdo con lo que han



EL CAMBIO DE SINTÉTICA SE REALIZARÁ AL TÉRMINO DEL CAMPEONATO. EN NOVIEMBRE SERÍA EL LLAMADO A LICITACIÓN

trabajado con el alcalde de Puerto Montt.

Consultado sobre si esta determinación responde a las gestiones que comenzaron a fines de 2023 con el removido alcalde Gervoy Paredes, quien le manifestó al ministro Pizarro la necesidad de cambiar la sintética durante una visita que el titular de esta cartera realizó al Chinquihue, Espinoza fue enfático en descartarlo.

Según Espinoza, en aquella ocasión no prosperaron las peticiones de aquella administración, por lo que este es un avance de la nueva directiva municipal.

"Es la primera gestión que se logró con la administración Wainraihgt", aseveró.

Espinoza destacó el respaldo del ministro Pizarro, dado que el deterioro de la infraestructura actual constituye un riesgo para los deportistas en cuanto a la posibilidad de sufirir una lesión al jugar en este campo. Por lo mismo, sostuvo que para la instalación en la Carretera Austral se utilizará una tecnología que permita una mejor compactación de la sintética y no provoque lesiones a los jugadores. "Lo que pasa es que la de Chinquihue está fuera de norma, está dura y provoca lesiones", explicó. Además, indicó que lo más relevante de un campo sintético no es la cancha en sí, sino la base sobre la que se instala. Por eso, agregó que el objetivo estambién me-

jorar el sistema que está debajo de la carpeta sintética del Chinquihue.

En su análisis, Espinoza estima que el costo de la cancha podría bordear entre los 350 y 400 millones de pesos, por lo que, al existir mayores recursos, se podrá mejorar la compactación de la parte inferior.

Esta iniciativa, solicitada por el municipio, fue declarada admisible a fines del año pasado por el Ministerio de Desarrollo Social. 🕫